

Variedades - Educación

Vicepresidente de **Ecopetrol** recibió homenaje. Egresado UIS con historia en la Industria Petrolera



Consejo Académico y la Escuela de Ingeniería Química le otorgaron sendos reconocimientos al ingeniero Orlando Díaz Montoya por sus aportes al conocimiento y a la Universidad desde sus funciones en la compañía petrolera estatal.

En el campus central de Universidad Industrial de Santander se llevó a cabo el encuentro del ingeniero químico egresado de esta Institución, Orlando Díaz Montoya, actual vicepresidente de Transformación de **Ecopetrol**, con académicos e investigadores de la Universidad.

En el auditorio Clemente Retamoso, de la Escuela de Ingeniería Química, el alto funcionario de **Ecopetrol** ofreció la conferencia "Visión, prospectiva y retos de **Ecopetrol** en el mediano y largo plazo", que se convirtió en el escenario propicio para analizar, a la luz de las funciones misionales de la Universidad, cómo se puede, en trabajo conjunto, aportar al logro de la misión de la petrolera estatal.

El ingeniero Díaz Montoya presentó la apuesta de **Ecopetrol** en los temas de hoy y de futuro, orientados a garantizar un crecimiento sostenible basado en diversificación e inclusión, la descarbonización, la transición energética, el cuidado del agua, el cuidado y la atención de las comunidades «para garantizar esa licencia social que requerimos para mantenernos vigentes en los diferentes sitios donde **Ecopetrol** opera y para seguir generando la riqueza que ha generado **Ecopetrol** para el bienestar y desarrollo de todos los colombianos».

Agregó que «se incluye también la agenda digital, que es cómo nos estamos transformando para hacer el uso más eficiente y el aprovechamiento máximo de la información para acelerar y hacer más ágiles nuestros procesos y oportunidades y la posibilidad de ser más competitivos frente a la industria».

Evoluciona con la época

El alto funcionario de **Ecopetrol** señaló que "así como la industria se está transformando, tenemos que ir a tono desde los fundamentos de la academia. La academia tiene que actualizarse permanentemente, evolucionar también, hacer uso de la tecnología, la digitalización, el crecimiento; pero más allá de todo ese aprovechamiento científico y ese crecimiento a partir de la investigación y el desarrollo, está el crecimiento en lo personal. Hoy en día, para las industrias es muy importante la condición humana, personas que tienen la mejor disposición para crear, para innovar, para adquirir conocimientos nuevos, para desaprender y movilizarse en un ambiente permanentemente cambiante, pero que al mismo tiempo requiere de unas habilidades y una disciplina para posibilitar ese aprendizaje a partir de colaborar, de asimilar y ser más interdependiente, menos asilado como lo fue el concepto en otras épocas".

En la segunda parte del evento, el ingeniero Orlando Díaz Montoya, egresado UIS y quien fue gerente de la Refinería de **Ecopetrol** en Barrancabermeja, recibió los reconocimientos por los aportes al conocimiento y a la Universidad realizados desde la empresa petrolera del Estado.

Publicación: Domingo 8 de Diciembre de 2019

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente**

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Noticias Relacionadas



Generación E UTS. Estos son los plazos de inscripciones y matrículas para aspirantes

Generación E UTS. Estos son los plazos de inscripciones y matrículas para aspirantes

Publicación: Martes 3 de Diciembre de 2019



Despedida de estudiantes en la SANTOTO. Homenaje a alumnos de Movilidad Entrante 2019-II

Despedida de estudiantes en la SANTOTO. Homenaje a alumnos de Movilidad Entrante 2019-II

Publicación: Martes 3 de Diciembre de 2019



Estudiantes de Bucaramanga llevan la radio a ciudadanos. Cabina portátil de La U Radio 107.7 UDES

Estudiantes de Bucaramanga llevan la radio a ciudadanos. Cabina portátil de La U Radio 107.7 UDES

Publicación: Martes 3 de Diciembre de 2019



Prevención de la violencia intrafamiliar y sexual infantil. Gran iniciativa apoyada por la UIS

Prevención de la violencia intrafamiliar y sexual infantil. Gran iniciativa apoyada por la UIS

Publicación: Martes 3 de Diciembre de 2019